
 Olgiate Molgora, 21 giugno 2025 

Alla cortese attenzione del  

Sindaco Sig. Giovanni Battista Bernocco

Oggetto: Interrogazione in relazione al ripristino della sala civica.

La presente interrogazione vuole sottolineare, ancora una volta, che questo tema è 
importante per la partecipazione dei cittadini alla vita della comunità; per questo motivo è già 
stato oggetto di diverse richieste da parte del nostro Gruppo Consiliare, a partire dal 7 luglio 
2022, con l’obiettivo di consentire il prima possibile l’effettivo utilizzo della sala civica, resa 
inagibile dai lavori alla scuola secondaria di primo grado e dai conseguenti provvedimenti 
dell’Amministrazione Comunale.

Come informato dall’Amministrazione Comunale nel corso dell’ultimo Consiglio tenutosi il 20 
dicembre 2024, in risposta a una interrogazione presentata dal Consigliere Comunale 
Pierantonio Galbusera, nel 2025 e quindi nell’anno in corso, sarà finalmente ripristinata la 
sala civica. Nel condividere l’importanza sopra richiamata, l’Amministrazione ha comunicato 
che verrà realizzato il progetto per il suo ripristino attraverso lo stanziamento di fondi che 
saranno inseriti a bilancio.

Pertanto, siamo a richiedere:

• quando verrà stanziata a bilancio la cifra sopra richiamata e di quale sarà l’importo;

• di conoscere il progetto per il ripristino e quando verrà realizzato; 

• di conoscere una data certa da comunicare alla cittadinanza di effettiva messa a 
disposizione della sala civica.

Si chiede, infine, di riferire tramite risposta orale alla presente interrogazione.

Il Consigliere di “Olgiate Cambia Passo – Golfari 
Sindaco”

Andrea Martena


